



## Diputado del PRD acusa omisión del gobierno federal y de Michoacán en desaparición de alcaldesa de Cotija

Para el diputado Francisco Huacus Esquivel, la privación ilegal de la libertad y desaparición de la alcaldesa de Cotija, Yolanda Sánchez Figueroa, es un ataque directo en contra de la integridad de un ser humano y un atentado más contra la gobernabilidad del país.

“En esto que ocurrió con la alcaldesa de Cotija, a mí me parece que también hay una omisión del gobierno federal y del gobierno de Michoacán, quienes deben establecer y emitir una postura al respecto, porque no se han pronunciado, respecto a este hecho”.

Huacus Esquivel, acusó que Yolanda Sánchez, había estado abandonada por las autoridades estatales y federales, después de los ataques en su contra este mismo año.

“Ello, en torno a la delincuencia organizada, lo que deja en vulnerabilidad a todos los que tenemos una responsabilidad con los michoacanos y con los mexicanos”, dijo.

El legislador federal, señaló que este tipo de acciones, ya generalizadas en todo el país y cada vez más frecuentes, solo hablan de un Estado fallido.

“Y sobre todo, una nula estrategia en el tema de seguridad, donde deja en desamparo y a merced de los delincuentes, a los mexicanos, y en este caso, la vida de las personas”.

Acusó que el gobierno federal y el estatal, no se preocuparon, pese a las amenazas en su contra, de proporcionarle un aparato de seguridad a la presidenta municipal de Cotija.

“Respecto a eso, hemos tenido la experiencia con otros alcaldes del país y diputados, que han sido asesinados y que no han sido protegidos en su momento”.

Francisco Huacus, expuso que desafortunadamente eso ya se suma a la estadística de personas víctimas de desaparición forzada.

<https://www.eluniversal.com.mx/estados/diputado-del-prd-acusa-omision-del-gobierno-federal-y-de-michoacan-en-desaparicion-de-alcaldesa-de-cotija/>